primera Asamblea General, reunida el 7 de junio de 1991, se nombró presidente de la Sociedad Nacional al señor Yehya Hussein Al-Arashi. La sede de la Sociedad Nacional reunificada está en Sana'a: Media Luna Roja Yemenita, Head Office, Building nº 10, 26 September street, Sana'a.

Con la reunificación de estas Sociedades Nacionales son 147 las Sociedades Nacionales miembros del Movimiento International de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

El Comité International de la Cruz Roja formula sus más sinceros votos por la prosecución y el desarrollo de las actividades humanitarias de la Cruz Roja Alemana y de la Media Luna Roja Yemenita.

Rogamos acepten, Señoras y Señores, el testimonio de nuestra alta consideración.

POR EL COMITÉ INTERNACIONAL DE LA CRUZ ROJA

Cornelio Sommaruga
Presidente

## Reconocimiento de la Cruz Roja de las Islas Salomón

El Comité Internacional de la Cruz Roja ha acordado reconocer a la Cruz Roja de las Islas Salomón.

Con este reconocimiento, que surte efecto a partir del 3 de octubre de 1991, asciende a **148** el número de Sociedades Nacionales miembros del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.